



Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2023

Motion der Justiz-, Sicherheits- und Sportkommission sowie der Bau- und Raumplanungskommission zum Sanierungsprojekt Kunsteisbahn Margarethen

P225065

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Kunsteisbahn Margarethen muss aufgrund von baulichen Schäden und einer nur noch provisorisch vorliegenden Betriebsbewilligung dringend saniert werden. Im Zuge der Planung der Sanierung der Kunsteisbahn Margarethen und des Baus einer neuen Eishalle sollen auch strategische Überlegungen zur Zukunft des Eissportes in Basel sowie zu weiteren Anlagennutzungen ohne Eis gemacht und alle möglichen Optionen geprüft werden. Die Resultate der verschiedenen Studien werden voraussichtlich im 2. Quartal 2024 vorgelegt werden können.

